
主催・お問い合わせ先　

〒101-0064 東京都千代田区神田猿楽町 2-1-14　A&X ビル 6階
TEL 03-6260-5104 　　　FAX 03-6260-5101

http://jaemo.net新しい学校の会（略称：新学会）

運営協力：株式会社ライセンスアカデミー

■第 3回通信制高校卒業生アンケート調査結果発表 ■開催形態：対面（会場）ならびにオンライン（Zoom）

■対面（会場）：アルカディア市ヶ谷（私学会館）

■参加方法：
QR コードより申込みフォームにアクセスい
ただき、必要事項をご記入のうえお申し込み
ください。Zoom の場合は、3 月 15 日（開
催前金曜日）、入力いただいたメールアドレ
スに ZoomURL をお送り致します。

東京都千代田区九段北 4-2-25
（最寄り駅）JR・各地下鉄「市ヶ谷駅」より徒歩 3～ 5分

新しい学校の会　教育シンポジウム（対面会場＆オンライン同時開催）

基調講演：コロナと子どもたち  ー 子どもたちの今 ー基調講演：コロナと子どもたち  ー 子どもたちの今 ー

パネルディスカッションパネルディスカッション
卒業生・在校生から見た「通信制高校の現在と未来」

「通信制高校の現在と未来」
通信制高校生徒数は、高校生全体の 12 人に 1 人、私立高校生に限って見れば 6 人に 1 人を占
めるまでになりました。5年前の2018年度に比べれば18人→12人、9人→6人とジャンプアッ
プしています。通信制高校の柔軟さが受けて、いま、人気は高まっています。一方、課題も
あります。卒業時の進路未定率、卒業後進学者の退学率の高さは実力がつかないまま巣立っ
てしまっている危惧を感じます。
今回の新しい学校の会教育シンポジウムでは、「通信制高校の現在と未来」を生徒・卒業生の
声を中心にその目指すべき端緒を探っていきます。

20243.19
13:30～（開場 13:00~）

■開催内容　｜　13時 30 分～16 時 30 分 ■参加申込み方法（参加費無料）

■主催・お問い合わせ先

＜＜休憩＞＞10分

tu
e.

■基調講演 ｜ 小林正幸　氏（東京学芸大学名誉教授）
　講演名　コロナと子どもたち  ー 子どもたちの今 ー

■新しい学校の会　会員校による自校紹介

■パネルディスカッション
　卒業生・在校生から見た「通信制高校の現在と未来」

■講評

13 時 55 分～ 14 時 40 分

14 時 50 分～ 15 時 05 分　

15 時 05 分～ 16 時 15 分

通信制のピークはヒョッとして今 !?

高橋　斐乃さん
在学中にロシア国立ワガノアアカデミーに留学。卒業
後、アスタナバレエ団 (Astana BalletTheatre・カザフ
スタン共和国 ) にソリストとして入団。世界各国のツ
アーに参加。帰国後、代表としてバレエ団体「エステ
ルクリサ」を立ち上げ。現在、東京都府中市に自身の
バレエスタジオを持つ。

▶鹿島学園高校卒業
たかはし あやの

小林　正幸　氏　
東京学芸大学名誉教授、不登校における第一人者と言われている。
臨床心理士、公認心理士、学校心理士。
専門は教育臨床心理士。著書多数。
通信制高校に精通。

こばやし まさゆき

山口　恵理香さん
中学時代に 3 年間の不登校を経験。「適応障害」と診断
され、引きこもり生活に。大学卒業後、NPO に就職す
るが、わずか 3 か月で退職。社会人経験ゼロ、人脈な
しの状態から、自ら営業をかけ、WEB ライターの仕事
を中心に、現在も人気女性向けサイトにて執筆中。人
生のテーマは「瞬間を生きる」。

▶さくら国際高校卒業
やまぐち えりか 原田　莉奈さん

秋田キャンパス卒業。昨年国際結婚を経て東京在住。
在学中は、イベントやスクーリングをきっかけに、全
国の友人や教員と良好な人間関係を構築。現在は、卒
業生ネットワークのリーダーを務めながら、後輩への
夢授業を実施するなど活躍中。

▶第一学院高校卒業
はらだ りな

天野　のぞみさん
札幌キャンパス卒業後、タレント事務所（株式会社リ
アルム）に所属しマルチタレントとして約２年間活動
（MV、地上波バラエティ番組、ドラマ等多数）。
その後帰郷し、クリプトン・フューチャー・メディア
株式会社に入社し、自社キャラクターやクリエイター
に関する企画・運営に携わっている。

▶北海道芸術高校卒業
あまの

亀谷　銀海さん
卒業後アーティスト「GINGA」として活動しています。
自分らしさを伸ばせる明蓬館高校に入学してからは、
自分の好きなことを多くの人に評価してもらい、それ
が将来の新たな道にもつながりました。

▶明蓬館高校卒業
かめや ぎんが

中野　愛理さん
中学卒業後、父の仕事の関係でハワイへ。現地では、
コロナ禍によるオンライン授業中心で思うような学校
生活が送れず、日本で高校生活をやり直したいとの想
いから帰国し、日々輝学園高校へ入学。入学後は 1 年
次より生徒会役員として活躍し、先日は来期の副会長
に選出された。持ち前の明るさで友人も多く、学習や
学校行事にも前向きに取り組んでいる。

▶日々輝学園高校在校生
なかの あいり

吉井　丈一郎さん
在学中はパンフレットモデルやウェビナー出演など、
積極的に協力してくれていました。現在は専門学校 1
年生。

▶ルネサンス高校卒業
よしい じょういちろう

まだ伸びる余地あり？


